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Rotary Connects The World 

ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 

四つのテスト 鈴木正比古職業・社会奉仕副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 談 話 唐木一平会長 

 本日の例会は報告発表内容が多い 

ので今月の行事計画の確認と参加の 

お願い等にいたします。 

 最初に本日の会員卓話は矢島豪会 

員で演題は「KOAと私の履歴書」 

で、創始者の向山一人氏以来の大躍進を続けられてい

るお話を時間いっぱいしていただきたいと思います。 

 12日はガバナー公式訪問となります。ご存じの通り

古川静男ガバナーは松本西南クラブの会員で 63 歳、

古川綜合事務所の司法書士であられます。 

 地区の標語は「ロータリーの魅力を広げよう」とし

て会員の増強と維持を活動目標の一つとされています。 

 当クラブでも会員増強計画として候補者リストに基

づいて推薦者、担当者は9月末日までに良い結果が出

ますように数名で訪問、勧誘をしてください。入会希

望者でロータリーの例会に出てロータリーのメンバー、

活動を知りたい申し出があり前例が無い事と食事代が

掛かるので如何なものかと会員皆様にお諮りします。 

9月21日（土）、22日（日）の上伊那中学校野球大

会「伊那ロータリー杯」に参加協力をお願いします。

18年継続してきた実績もあり、本年はまた1チーム増

えて 13 チームの戦いとなります。伊那谷の近い将来

を担う少年を見守り応援してください。 

井月会の催しのパンフレットを配布しました。「伊那

VALLEY映画祭」を実行委員会と井上井月顕彰会が主

体になって開催します。11月1日、2日、3日の3日

間でかんてんぱぱ西ホールが会場です。伊那ロータリ

ークラブに後援の要請があります。ご協力できればと

思います。 

誕 生 祝 宮下光一・中川博司・清水紀光 

 

 

 

 

 

 

結婚記念日祝 中山一郎 

在 籍 祝 宮下裕(15)・小坂樫男(9)・原田和愛(2)・

増田清(2)  

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 小松献臣副幹事 

別紙をご覧ください。 

理事会報告 1.9月のプログラムの承認。2.入会希望 

者の承認。3.納涼大会収支報告の承認。4.伊那ロータ

リー杯閉会式の検討。 

委員会報告 ○ 親睦旅行アンケートについて 

60周年記念事業実行委員会 

 親睦旅行部会平出吉範部会長 

 親睦旅行の日程を皆様の希望を伺 

って決めたいと思います。また、希 

望の旅行先がありましたらご記入を 

お願いします。 
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○ 9 月号「友」の紹介 清水紀光副会長 

横組み P3 RI会長メッセージ  

ロータリーのイベントの多くを家 

族向けにすることを今年の優先事 

項としている。 

P7～11 基本的教育と識字率向上 

月間 さまざまな理由から学校に行けない子供

1 億 2000万人。字の読めない人 7億 5000 万人。

そのためモンゴル、タイ、パキスタンへの支援活

動をしているクラブの記事。 

P18～29 2020年国際大会の開催地ホノルルの

自然、文化が紹介されています。                           

P32 東日本大震災で両親、片親を亡くした大学、

専門学校の生徒に月 5万円支給している。あと

14年続く。 

縦組み P4～8 ラグビーから学んだ和の心 試

合後シャワー浴び正装し交換会を行う。日本代表

チームでプレーするのに日本国籍を取得する必

要ない。ロータリー精神との親和性がある。 

P9～12 この人を訪ねて ミキハウス木村社長

3才の時ポリオにかかる。ポリオを克服する厳し

さと喜びを、身をもって知っている。子供服メー

カー少子化だが 2才の子供服 1着 20万円。 

出 席 報 告 会員数 56名 内出席免除 17名  

長欠 0名 出席者 33名 事前メーキャップ 1名  

出席率 68.00％ 

ニコニコボックス 

荒木康雄 お久しぶりです。このところ欠席続き

で申し訳ありません。 

小坂栄一 ご無沙汰しています。 

唐木 拓 本日、本田 SAA の代理で司会をさせ

て頂きます。不慣れのため、聞きづらい点もあ

るかと思いますが、ご了承お願い致します。 

納涼大会ビンゴ当選 小坂栄一・橋爪利行 

ラッキー賞 馬場智義・藤澤洋二・下枝正一・向

山賢悟・波多江崇史・坂井清彦・山崎秀亮 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 卓 話 矢島 豪会員 

演題‐「KOA と私の履歴書」‐ 

本年6月に入会させていただきました KOAの矢

島です。私は諏訪市出身で KOAに中途入社する前

は主に「株式上場」に関わる仕事で、3社の上場

に関わってきました。目下単身赴任16年目です。 

KOAの創業者や会長については皆様方の方が

お付き合いがあり詳しいと思いますが、本年は 

創業者向山一人生誕105年、KOA創業80年になり

ます。 

KOAの会社概要は、従業員は日本に2,000人、

海外に2,000人で、連結ベースで4,000名。売上髙

500億円。伊那谷に16、海外に14の生産、販売、

研究拠点があります。特に下伊那は工場が多く、

今も創業者のビジョンの「農工一体」を実践して

います。 

KOAの主力製品は固定抵抗器で、電気製品の回

路上で必要な電流や電圧を調整する部品です。テ

レビには500から1,000個、スマートフォンには

222個が使われており、回路の集積化が進めば進

むほど需要が増えていきます。 

固定抵抗器の世界市場規模は約4,000億円で

KOAのシェアは12%強で世界トップクラスです。1

個あたり30銭未満の価格ですが年間1千億個以上

生産しています。小型携帯電子機器に使われる

0.25×0.125㎜という超小型の抵抗器も開発して

おり、電子機器の小型軽量化に貢献し大きな売上

進展が見込まれています。 

安い家電用は海外の競争相手が製造していま

すが、自動車向け等、品質要求が高い分野は KOA

の抵抗器が電流センサとして使われており、今後

の伸びが期待できます。そのため伊那インター工

業団地に工場を新設し8月から稼働を開始しまし

た。 

今後世の中は自動運転、セキュリティー、医

療・介護等々無数のセンサが使われる高度センシ

ング社会となります。KOAは今後も地元伊那谷の

企業として 

皆様のご期 

待に応えて 

研究開発と 

能力増強に 

努めてまい 

ります。 


